

Opinión sobre...

«RIO CONCHOS»

Interpretes: Stewart Whitman, Richard Boone, Tony Franciosa, Director: Gordon Douglas.

Calificación: Interesante.

El realizador nos presenta aquí un film que nos coloca en los tiempos de la guerra de Secesión, mejor dicho, en los últimos momentos de la misma.

Nos muestra la época en que los últimos destacamentos del ejército sudista, unidos a mejicanos y algunas tribus de indios apaches, intentaban por todos los medios reorganizar los restos de su moribundo ejército y reemprender la guerra. Para tal fin necesitaban armas y municiones que compraban o arrebataban al enemigo. Tras uno de estos asaltos es confiada la misión de recuperar el armamento a un capitán, al que acompañan un sargento, un aventurero mexicano y un comandante sudista prisionero.

Gordon Douglas nos muestra con ello un film del Oeste, magníficamente realizado, ayudado por una sobria interpretación, de la que cabe destacar a Tony Franciosa. Fotografía más que aceptable, que conjuntamente con los escenarios naturales, hace resaltar aun más el film.

Frederic Nadal

«Los Tiburones»

Sin duda alguna, uno de los conjuntos de música moderna que está consiguiendo abrirse paso satisfactoriamente en este difícil mundo de la canción, son «Los Tiburones». Recientemente grabaron su primer disco, que demuestra su valía dentro del campo musical.

En su última actuación en nuestra ciudad, en la sala de fiestas del Centri Club, en nombre del conjunto accedió a contestar a nuestras preguntas el guitarrista solista, Enrique:

—¿Contentos de vuestro primer disco?

—Mucho, ya que influye bastante en nuestra vida artística.

—¿Creéis que habéis logrado

causar impacto?

—Mucho, pero como comprenderéis tenemos ambiciones mucho más amplias, ya que solamente se trata de nuestro primer disco.

—¿Proyectos artísticos inmediatos?

—Tenemos muchos contratos inmediatos y en verano actuaremos en la Costa Brava, alterando con alguna actuación en otras poblaciones del interior.

—¿Actuaciones en T.V.E. y Radio?

—En televisión hemos actuado en el programa «Sonría por favor» y en radio hemos actuado infinitas veces. Unas en Radio Barcelona, durante una semana en el

popular programa «Show de las estrellas» y otras en diferentes programas de las emisoras barcelonesas.

—¿Os consideraréis imitadores de alguien?

—Nuestro repertorio es tipo Beatles, ya que los consideramos un conjunto fabuloso que con sus interpretaciones han conseguido formar un mito en la música moderna.

Aquí cerramos nuestra conversación, ya que tenía mucho trabajo en colocar en orden los instrumentos y sus compañeros le aguardaban.

Tememos que añadir que poseen uno de los mejores equipos electrónicos de España y para sus fans les diremos que acostumbra a contestar todas sus cartas. Su dirección es: Ràmba Balart, 12 - Barcelona.

J. M.ª Ballús

Noticario

FESTIVAL DE JAZZ EN EL CASINO-CLUB DE RITMO DE GRANOLLERS

El pasado domingo, por la mañana, se celebró, organizada por el Casino-Club de Ritmo de nuestra ciudad, la anunciada matinal de música de Jazz.

En primer lugar actuó el conjunto «Grup de Jazz Granollers», que interpretó con su estilo peculiar varias piezas musicales, siendo largamente aplaudidos al final de cada interpretación.

Seguidamente actuó el conjunto «Latin Quartet», que interpretó dos piezas que bastaron para demostrar su auténtica valía musical.

Tenían anunciada su actuación

Nuria Felú y Miquel Porter, que por compromisos inevitables de última hora no pudieron asistir, siendo reemplazados con una actuación fabulosa del cantante de color americano Joe Martin, que fue acompañado por el conjunto «Latin Quartet».

A continuación actuó el grupo «Coral Xalco», que estuvieron muy ajustados en sus interpretaciones de cantos espirituales negros.

Para cerrar esta extraordinaria matinal de Jazz, actuaron el grupo de Solistas Reunidos, que fueron entusiastamente aplaudidos en sus interpretaciones.

El público que acudió para escuchar buena música, a esta matinal de Jazz, no salió defraudado.

EL ATLETA LUIS FELIPE ARETA, MENTOR DE MUSICA MODERNA

Ha causado verdadera sorpresa en los medios musicales, la noticia

de que el atleta guipuzcoano Luis Felipe Areta, participará como compositor y cantante en el próximo Festival de la Canción Mediterránea. Esperemos que acierte en esta nueva faceta artística, pues sin querer nos hace recordar a dos boxeadores, que con los toros y el otro con el teatro de revista, hicieron hablar mucho a la prensa, pero sólo consiguieron hacer el payaso.

SANDRY SHAW

Tiene anunciada su actuación en un programa de televisión, esta encantadora muchachita inglesa de 18 años, que ya es una figura de talla internacional dentro de la canción moderna y una de las más esperanzadoras promesas de la nueva ola. En sus actuaciones aparece con pantalones tejidos y una larga melena suelta, destacando su personalidad que a simple vista ya resulta atrayente.

MOTO GUZZI HISPANIA

La moto que presta servicio seguro

NUEVO MODELO 49 cc. «DINGO»

No precisa carnet ni matrícula

MODELO 73 cc. «CARDELLINO»

MODELO 110 cc. «LARIO»

Al contado y con facilidades hasta dos años

CONCESIONARIO:

Casa Masferrer

Anuncios económicos

GARAJE FONTANELLA, vende:

SEAT 600, impecable

MOTOCARRO Roa, en buen estado, 8.000 ptas.

VESPA 150 sport, semi-nueva, modelo 64, 15.000 ptas.

CAMION SAVA, motor Barreiros en perfecto estado, 100.000 pesetas.

CITROEN 11 ligero, 30.000 ptas.

GRANDES facilidades de pago, Garaje FONTANELLA, Granollers. RECAMBIOS de origen SAVASTIN, Garaje FONTANELLA, Granollers.

CLAVIT, fundición de hierro. Moldeo en tierras sintéticas que permiten un acabado perfecto de piezas. Minetas s/n., tel. 541, Granollers.

VENTAS vehículos ocasión en perfecto estado, SASTRE:

LAND-ROVER DIESEL largo, magnífico.

LAND ROVER DIESEL corto, magnífico.

FURGONETA Citroën, como nueva.

FURGONETA Citroën, perfecto estado.

SEAT 1400, furgón comercial, 65.000 ptas.

SEAT 1400 Sedán, 53.000 ptas.

SEAT 600, perfecta conservación, 52.000 pesetas.

CITROEN II HP. normal, 28.000 pesetas.

D. K. W. microbús, magnífica, 50.000 ptas.